

Egglham

Wanderfreunde Egglham – Jahreshauptversammlung 2018

Der 1. Vorstand Alfred Krenn konnte zahlreiche Mitglieder der Wanderfreunde Egglham zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Gasthof zur Post begrüßen und dankte allen, die im vergangenen Jahr durch ihre Mitgliedschaft, im Vorstand und beim Wandern den Verein tatkräftig unterstützt hatten. Besonders dankte er Bürgermeister Hermann Etzel für die Unterstützung der Gemeinde und auch den Wirtsleuten Helga und Karl Baumeister für die Zurverfügungstellung der Gasträume. In seinem Rückblick auf das vergangene Jahr stellte Krenn fest, dass nach dem Tod von vier Vereinsmitgliedern der derzeitige Mitgliederbestand bei 169 Personen liege. Seit der Eröffnung des Permanenten Wanderwegs im Juli 2014 habe man dort 746 Wanderer mit Starterkarten zählen können. Bettina Schwarzmeier, die die 1. Schriftführerin Barbara Stömmer vertrat, gab einen ausführlichen Überblick über das vergangene Wanderjahr von der ersten Monatsversammlung im Januar 2017 mit Ehrung der Wanderkönige über diverse Wandertage in und außerhalb der Gemeinde bis hin zur Christbaumversteigerung im Dezember. Bürgermeister Hermann Etzel hob in seinen Grußworten hervor, wie sehr die Wanderfreunde – ebenso wie alle anderen Vereine und Verbände - das Gemeindeleben bereichern, den gemeindlichen Zusammenhalt und zudem einen wesentlichen Beitrag zum Schutz der Natur fördern. Insgesamt 18 Vereinsmitglieder erhielten für langjährige Mitgliedschaft Ehrenurkunden (s.u.). Leider konnten bis auf Karolina Ostermeier nahezu alle Gehrten aus beruflichen oder gesundheitlichen Gründen nicht anwesend sein, so dass Karolina quasi stellvertretend ihre Ehrung entgegennehmen durfte (Foto). Eine „kleine“ Hoffnung auf Mitgliederzuwachs ist sicherlich der Lukas Schwarzmeier (2 Jahre), der von Fred Krenn begrüßt werden konnte, und der seinen wohl angeborenen Wandertrieb mit zahlreichen Wanderschaften durch das Vereinslokal eindrucksvoll unter Beweis stellte.



Ehrung Karolina Ostermeier mit Alfred Krenn (li.) und Alois Nagl



Neuer „Wandervogel“ Lukas Schwarzmeier mit Alfred Krenn (li.) und Papa Mathias

Ehrungen:

35 Jahre: Maurer, Franz; Maurer, Renate; Saller, Sigurd; Benegat, Werner; Benegat, Emma; Hageneder, Christine; Hageneder, Willi;

25 Jahre: Teichmann, Alfred; Teichmann, Inge;

20 Jahre: Schlottag, Elfriede;

15 Jahre: Fahmüller, Evi; Fahmüller, Michael;

10 Jahre: Steiger, Erna; Geisberger, Eleonore; Geisberger, Josef-Kurt; Wallner, Willibald; Ostermeier, Karolina (Foto); Schneiderbauer, Karolina.

Wanderkönige:

Platz 1: Stömmer, Barbara

2.: Stömmer, Konrad

3 und 4: Schmid, Anna und Heinz

5: Krenn, Alfred

6: Neudorfer, Josef

7, 8 und 9: Saller, S; Stadler, Hans und Tamas Jürgen

10: Holecek, Harry und Birgit